



NP 5 / 23 | Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto
Rally Islas Canarias

Miguel Suárez y Eduardo González se mantienen al frente del CCRA después del Rally Islas Canarias

10/5/2023

La victoria de Jan Cerny y Petr Cernohorsky comprime la parte alta del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto. Ahora, tras esta cita de máximo coeficiente (1.3), los del Citroën C3 Rally2 y los del Hyundai i20 N Rally2 se encuentran separados por apenas 1,5 puntos. Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, después de un nuevo podio, se consolidan en la tercera plaza provisional. La próxima cita será a comienzos de junio con el Rally Senderos de La Palma.

El CCRA 2023 sube de revoluciones después de su segunda cita de la temporada. El 47 Rally Islas Canarias, prueba de máximo coeficiente (1.3), contó con todos los pretendientes al título. Con más de 190 kilómetros cronometrados y tres días de duración, la prueba grancanaria suponía todo un reto para los equipos inscritos en el campeonato regional de rallies sobre asfalto.

En Gran Canaria, la victoria fue para el Hyundai i20 N Rally2 de Jan Cerny y Petr Cernohorsky. Los checos hicieron historia al convertirse en la primera pareja internacional que suma un triunfo en el CCRA. Esos puntos, unidos a los cosechados en el Tc Plus, les ha permitido dar un bocado a la diferencia respecto a los líderes; tras dos citas suman 78,5 puntos.

Y es que gracias a la segunda posición y a la victoria en el Tc Plus, Miguel Suárez y Eduardo González seguirán como líderes del CCRA después de dos pruebas celebradas. Los del Citroën C3 Rally2 se impusieron en un buen número de tramos en el apartado local, demostrando que lo del 'Norte' no fue casualidad. Suárez llegará como líder a la cita de casa, y con 80 puntos, un Rally Senderos de La Palma que se disputará el 2 y 3 de junio.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, amarrando un nuevo podio al volante de un Citroën C3 Rally2, se consolidan como el tercer mejor equipo en el CCRA. Ya acumulan 62,1 puntos, por los 47,7 de Fernando Cruz y Tecorice Hernández. Los del Peugeot 208 Rally4 marchan líderes en la Categoría 4.

Después de su gran actuación debutando con un Hyundai i20 R5, con el que también lograron un scratch a nivel regional, Raúl Quesada y Pedro Domínguez se han instalado en la quinta posición del regional gracias a los 33,5 puntos sumados en esta cita internacional.

Los grandes perjudicados al no puntuar en Gran Canaria han sido Enrique Cruz y Yeray Mujica. Los vigentes campeones ya empezaron con mal pie al salirse en la Qualifying Stage, para terminar abandonando por avería en la segunda parte de la primera etapa.





En otros apartados, Josep Real lidera la Categoría 3 tras haber sumado en las dos primeras pruebas del año, mientras que la Classic permanece inamovible con el liderato del BMW M3 de Cristo Padilla. En la pre90, y tras el abandono de Miguel Quintino, es Antonio Felipe Acosta el que ha pasado a comandar este apartado.

Con el Rally Islas Canarias arrancó también la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup y la Clio Trophy Canarias, dos certámenes promocionales con indudable protagonismo en el CCRA que, con sus vehículos Rally4 y Rally5, aportarán altas dosis de espectáculo.

El Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto regresará el 2 y 3 de junio con el 49 Rally Senderos de La Palma, una cita con coeficiente 1.2 que aproximará a los participantes al ecuador de una temporada que se producirá, un mes después, con el Rally Villa de Adeje y su coeficiente 1.3

